

Belegschaftsspende: 20.000 Euro für Initiative „Kinder brauchen Zukunft“



03.06.2024 | Landkreis Gifhorn und DRK-Kreisverband unterstützen Kindern aus benachteiligten Familien.

Die Volkswagen Belegschaftsspende unterstützt in diesem Jahr fast 30 karitative Einrichtungen in der Region mit mehr als 430.000 Euro.

An die Initiative „Kinder brauchen Zukunft“ vom Landkreis Gifhorn und dem DRK-Kreisverband Gifhorn überreichten Birgit Haberski und Holger Wiesner vom Volkswagen Betriebsrat sowie Dietmar Albrecht vom Personalwesen jetzt den symbolischen Spendenscheck über 20.000 Euro. Das Geld fließt in verschiedene Projekte mit den Schwerpunkten Ernährung, Bewegung, Bildung und soziale Teilhabe.



Scheckübergabe an „Kinder brauchen Zukunft“: Holger Wiesner, Karin Single, Birgit Haberski, Rolf Amelsberg, Tobias Heilmann, Dietmar Albrecht und Sandro Pietrantroni (von links).



Volkswagen
Belegschaftsspende
Für Menschen in unserer Region

Beschäftigte, die Interesse haben, zu spenden, klicken auf das Logo der Belegschaftsspende und finden alle weiteren Informationen dort.

**Die Einzelspenden der
Belegschaftsspende 2024
im Überblick.**

Die Initiative „Kinder brauchen Zukunft ... im Landkreis Gifhorn“ betreut verschiedene Projekte für sozial benachteiligte Mädchen und Jungen im Landkreis Gifhorn. Die Schwerpunkte sind neben Bildung und Ernährung auch Bewegung und soziale Entwicklung sowie die Gesundheit der Kinder. Alle Projekte sind langfristig angelegt – Nachhaltigkeit ist eines der wichtigsten Kriterien für die Arbeit der Initiative.